



13.11.2024 - 08:00 Uhr

Un récent sondage révèle une augmentation des frais de stationnement en Suisse



Vernier/Ostermundigen (ots) -

Une enquête représentative du TCS menée afin de déterminer le niveau actuel des frais de stationnement et de détention d'un véhicule en Suisse montre que les coûts auxquels sont confrontés les propriétaires de voiture ont connu une augmentation supérieure à la moyenne par rapport aux précédents relevés. Par ailleurs, les dépenses de nettoyage et d'entretien de véhicule ont elles aussi grimpé. Dans le calcul des frais kilométriques des véhicules de tourisme, ces facteurs représentent 20 pour cent du coût annuel d'une voiture moyenne, et un tiers des coûts fixes.

Les frais kilométriques des véhicules de tourisme que le Touring Club Suisse publie chaque année tiennent notamment compte, dans les coûts fixes, des frais de garage et d'entretien d'un véhicule en Suisse. Ceux-ci représentent 20 pour cent du coût annuel d'une voiture moyenne, et un tiers des frais fixes. C'est la raison pour laquelle le TCS a commandé une nouvelle enquête représentative afin déterminer le montant de ces dépenses.

CHF 150.- par mois pour le stationnement

En Suisse, huit personnes sur dix possèdent leur propre voiture ou vivent en ménage commun avec une personne qui possède une voiture qu'elles utilisent occasionnellement. L'étude révèle que les coûts auxquels sont confrontés les propriétaires de voiture ont augmenté par rapport aux précédents relevés. Chaque mois, ils dépensent en moyenne CHF 150.- pour le stationnement, que ce soit à domicile, au travail ou lors d'excursions. Ainsi, les frais de stationnement ont progressé de 15,4 pour cent ces 20 dernières années, alors que la hausse des prix cumulée s'élève à 11,6 pour cent.

L'étude montre que les trois quarts des personnes interrogées (74 pour cent) disposent d'une place de stationnement couverte, que ce soit sous la forme d'un garage, d'une place de stationnement intérieure ou d'un carport (place de stationnement extérieure couverte). En moyenne, le coût mensuel d'une place de stationnement à domicile s'élève à CHF 106.-. En Suisse, 41 pour cent des personnes salariées vont au travail en voiture. Soixante-neuf pour cent d'entre elles peuvent se garer gratuitement chez leur employeur. Les personnes interrogées dépensent en moyenne CHF 22.- par mois pour se garer dans les parkings publics payants lors de trajets privés. Pour les trajets professionnels, ces frais s'élèvent en moyenne à CHF 30.-.

Selon le TCS, l'augmentation du coût du stationnement à domicile s'explique principalement par la progression des prix de l'immobilier. Se garer dans les espaces publics et les parkings est également devenu plus coûteux.

Dépenses de nettoyage

En ce qui concerne les frais de nettoyage des véhicules, l'enquête indique que les dépenses de lavage et d'entretien automobiles ont doublé ces 20 dernières années. En moyenne, ce sont près de CHF 300.- qui sont dépensés chaque année pour le nettoyage de

la voiture, à raison d'une fréquentation à peu près équivalente des tunnels et installations de lavage en libre-service. Les voitures des personnes qui roulent peu sont elles aussi nettoyées régulièrement, et presque aussi souvent que celles des personnes qui roulent beaucoup, au moins à l'intérieur, avec deux tiers des personnes interrogées qui aspirent au minimum tous les trois à quatre mois, et un tiers au minimum une fois par mois.

Données de l'enquête

Période : Du 3 au 5 septembre 2024

Méthode : Enquête en ligne

Régions : Suisse alémanique et Suisse romande

Groupe cible : Propriétaires et/ou utilisateurs et utilisatrices de voitures ; de 18 à 74 ans

Quotas : Représentatifs de la population par âge, sexe et région linguistique

Taille de l'échantillon n = 1'401

Contact:

Laurent Pignot, porte-parole du TCS

Tél. 058 827 27 16 | 076 553 82 39 | laurent.pignot@tcs.ch

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000091/100925746> abgerufen werden.